

Nueve veces tembló la tierra dominicana en las últimas horas



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 10 feb (RHC) Nueve sismos reportados en las últimas 48 horas en República Dominicana preocupan este viernes a sus habitantes, quienes aún tienen fresco el terremoto de 5,3 ocurrido el pasado 1ro de febrero que sacudió fuertemente varios territorios.

El Centro Nacional de Sismología de la Universidad Autónoma de Santo Domingo refiere que el temblor de mayor magnitud fue el registrado esta madrugada, de 3,4 grados en la escala de Richter, y localizado a 8,5 kilómetros al sureste de la Isla Catalina, provincia La Romana.

El resto de los mencionados eventos fueron de 2,0 a 3,4 grados y se produjeron en las regiones Sureste, Este, y Oeste.

El director del centro sismológico, Ramón Delanoy, señaló que el choque tectónico no representa peligro para el país por la baja magnitud.

Recordó cómo en Dominicana es normal que se produzcan estas manifestaciones tectónicas por la naturaleza de la isla donde se ubica.

Delanoy recomendó no alarmarse ante la ocurrencia de eventos semejantes al de esta madrugada, pero llamó a la población a prepararse para fenómenos telúricos de mayor magnitud. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba